



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## La crisis de Credit Suisse pone de nuevo en alerta al sistema financiero mundial

La semana pasada conocimos el **colapso del banco estadounidense Silicon Valley Bank**. Esta semana, y después de muchos meses de rumores sobre su situación, **Credit Suisse**, la segunda entidad bancaria más importante de Suiza, se ha desplomado en Bolsa ante las **dudas sobre su futuro provocadas** después de que su principal accionista se negara a inyectar nuevos fondos en la entidad.

Tras la caída de Silicon Valley Bank se lanzó un mensaje de tranquilidad. “**Esto no es como lo de 2008**”. “No hay peligro de contagio”, se decía. Pero, el hecho de que solo una semana después hayan aflorado los graves **problemas del segundo banco de Suiza**, que tiene un sistema bancario generalmente tan bien valorado como el suizo, ha hecho que los **fantasmas del crack de 2008** vuelvan a sobrevolar los principales mercados mundiales.

Ayer fue una **jornada negra** para las bolsas en general y muy especialmente para el sector financiero. El propio **Credit Suisse se desplomó un 24,24%**, mientras que el francés Société Générale ce

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |